

Hombre arrollado y muerto por el tren

FALSET, 20

En el kilómetro 206 de la línea férrea de la Compañía de M. Z. A. entre los pueblos de Marsá y Capsanes, fué encontrado el pasado día 18, el cadáver de un hombre horriblemente destrozado por el tren. No ha sido posible identificarle, pero se supone que es un mendigo llamado Jaime Sangenis (a) «Pelleres», y que faltaba desde dos días antes de producirse el accidente, del pueblo de Marsá, donde residía.

Noticia publicada a la Vanguardia el 22/01/1935.

Jaume Sangenis Ginesta, fill de Jaume Sangenis Giné i de Francesca Ginesta Giné. Era solter i fill únic. Vivia al carrer de Reus, 22, a Ca la Dorotea.

[MO] Febrer 2023